



5 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. SP830

890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé en plein cœur de Cannes, à quelques pas du Palais des Festivals et du marché Forville, cet appartement de 103 m<sup>2</sup>, entièrement rénové, a conservé le charme de son époque de construction avec ses pierres apparentes. Il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte, d'un bureau, d'une suite parentale avec salle de douche et WC, ainsi que de deux autres chambres desservies par une salle de douche et un WC indépendant. Excellente rentabilité locative.

Ideally located in the heart of Cannes, just steps from the Palais des Festivals and the Forville market, this 103 sqm apartment, fully renovated, has retained the charm of its original construction with exposed stone walls. It comprises a living room with an open kitchen, an office, a master suite with shower room and WC, as well as two additional bedrooms served by a shower room and a separate WC. Excellent rental profitability.

**SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE**

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

